



Le SNUDI-FO n'acceptera aucune suppression de poste ! L'Ecole publique a besoin de postes et de personnels !

Le budget Barnier, pour l'instant annulé suite à la censure dont il a fait l'objet, prévoyait 4 000 suppressions de postes d'enseignants (dont 3 155 dans le 1^{er} degré) dans le cadre des 60 milliards d'€ d'économies annoncés. Déjà, à la rentrée 2024, sous la houlette du ministre Attal, ce sont 650 postes qui avaient été supprimés dans le 1^{er} degré se traduisant par une multitude de fermetures de classes dans les départements.

C'est aujourd'hui un plan comprenant 50 milliards d'€ de restrictions budgétaires qui est annoncé par le gouvernement Bayrou. Difficile donc dans ce cadre d'accorder le moindre crédit à la ministre Borne qui prétend « se battre » contre les suppressions de postes ! Comment croire une seule seconde au vu de la violence inédite de ces annonces que l'Ecole publique serait épargnée ?

Le SNUDI-FO n'oublie pas qu'un rapport réalisé par l'inspection générale de l'éducation, du sport et de la recherche (IGESR), commandé par Matignon, préconise la fermeture de près de 2 000 écoles afin de récupérer pratiquement 5 000 postes d'enseignants !

La situation est pourtant déjà intenable aujourd'hui dans les écoles : les effectifs par classe s'envolent, les remplaçants et les enseignants spécialisés manquent partout. Et que dire des 24 000 élèves qui ne trouvent pas de places dans les établissements sociaux et médico-sociaux malgré leur notification ?

Dans cette situation, le SNUDI-FO n'acceptera pas la moindre suppression de poste, décidée qui plus est par un gouvernement tout aussi illégitime que le précédent, composé lui aussi de ministres dont les formations politiques ont été désavouées lors des dernières élections législatives.

Impossible d'accepter une avalanche inédite de fermetures de classes ! Impossible d'accepter la moindre baisse des moyens de remplacement ! Impossible d'accepter une nouvelle dégradation des conditions de scolarité des élèves en difficulté ou en situation de handicap ! Au contraire, l'Ecole publique a besoin de postes et de personnels !

Sans attendre les annonces des ministres Bayrou et Borne, le SNUDI-FO invite les personnels à lister dans leur école les besoins en postes, en classes, à faire remonter toutes les informations au SNUDI-FO de leur département et à préparer d'ores et déjà la mobilisation en direction des représentants de la ministre, en lien avec les parents et les élus locaux pour la satisfaction de toutes les revendications !

Un préavis de grève court jusqu'au 31 mars.

Jamais nous n'accepterons la destruction de l'Ecole publique ! Nous ne laisserons pas les mains libres au président Macron et aux ministres Bayrou et Borne !

A l'opposé des journées d'action isolées, le SNUDI-FO entend bien construire avec les personnels la grève pour gagner, la grève jusqu'à satisfaction des revendications !

Montreuil, le 8 janvier 2025